

# BIG ISSUE

## Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Berikan Materi Senam dan PBB Kepada PD PKPNU Pesantren Al Azhar

Siswandi - [GUMUKMAS.BIGISSUE.ID](http://GUMUKMAS.BIGISSUE.ID)

Jan 6, 2024 - 11:00



JEMBER – Pelaksanaan Pendidikan dan Latihan Dasar (Diklatsar) di berikan kepada peserta Pendidikan Dasar (PD) Pendidikan Kader Penggerak Nahdlatul Ulama (PKPNU) Pondok Pesantren Al Ashar Desa Kepanjen Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember, bersinergi dengan Koramil 0824/20 Gumukmas.



Kegiatan Diklatsar PD PKPNU tersebut diselenggarakan pada Sabtu 06/01/2023 dengan materi senam pagi dan Peraturan Baris Berbaris (PBB) yang diberikan oleh Babinsa Kapanjen Serma I Made, diikuti oleg 35 orang kader.

Dalam wawancaranya dengan panitia penyelenggara Ustad Miskat menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan agenda rutin tahunan, dan terima kasih kita selama ini bersinergi dengan Koramil 0824/20 Gumukmas, dan Koramil sangat mendukung sekali.



Kepada Kader yang melaksanakan latihan selama 2 hari ini nanti berbagai materi pembekalan diberikan, dan Koramil 0824/20 Gumukmas kita memohon memberikan materi Senam, PBB dan wawasan Kebangsaan, Jelas Ustad Miskat.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/20 Gumukmas dalam wawancaranya menyampaikan, membenarkan adanya kegiatan tahunan seperti ini, dan pada hari ini kita memerintahkan Babinsa Kepanjen untuk menjadi pematerinya.

Hal ini merupakan kesempatan bagi kita semua untuk memberikan pembekalan, untuk berkomunikasi sosial dan berkolaborasi bersama para kader maupun dengan pesantren Al Ashar, sehingga terjalin silaturahmi yang erat. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sangat mendukung dengan kegiatan yang dilaksanakan tersebut, saya sangat mendukung dengan kegiatan-kegiatan postif seperti ini terhadap generasi muda.

Ini merupakan pembinaan da pembekalan bagi generasi muda bangsa, sehingga mereka memiliki kualitas sumberdaya manusia yang memadai, sebagai kader generasi penerus bangsa. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)